

CREYS-MÉPIEU

L'année se termine en apothéose pour les Volants creypieulans



Les joueurs de pickleball au soir du vendredi 12 décembre, avec les équipiers de Faverges-de-la-Tour, d'Ambérieu-en-Bugey et de Creys-Mépieu.

Crée pour la rentrée de 2003, l'association des Volants creypieulans attire les sportifs vers deux disciplines de loisir : le pickleball et le badminton.

Les deux activités faisaient l'objet de tournois le week-end dernier, respectivement le vendredi 12 et le samedi 13 décembre, et engageaient en tout 70 joueurs et joueuses.

Dès le printemps de l'année 2026, le pickleball pourra être pratiqué en extérieur, sur quatre terrains qui vont être tracés d'ici là sur le terrain de tennis du plateau de Bracon, situé dans la commune de Creys-Mépieu.

La section badminton, quant à elle, compte maintenant 203 licenciés.